

Per Handschlag und Urkunde entpflichtet

HOLZMINDEN (bs). 2010 ist er nach Holzminden gekommen, hat das Evangelische Krankenhaus in turbulenten Zeiten übernommen – in „einer Dauerkrise“, wie es Jörg Marx formuliert. Jetzt überreicht ihm der Agaplesions-Vorstand (Foto links) die Entpflichtungsurkunde. Marko Ellerhoff, der Geschäftsführer des Evangelischen Krankenhauses Holzminden, verlässt sein Haus und Holzminden. Er wird Geschäftsführer des Agaplesions-Klinikums in Schamburg. Der Abschied fällt in eine Zeit, in der am Krankenhaus viel investiert und groß gebaut wird. Und in der erneut über die Zukunft kleiner Kliniken diskutiert wird. Marko Ellerhoff ist sicher, das Haus zukunftsfest aufgestellt zu haben. Sein Appell dement: „Bitte kümmern Sie sich um Ihr Krankenhaus.“ Foto: bs ▶ SEITE: 13

